

令和5年9月20日 今治市立桜井中学校

9月1日、2学期が始まりました。夏休み期間中には、大きな事故等もなく、元気に新学期を迎えることができました。これも、ご家庭や地域の皆さんが温かく見守っていただき、ご指導くださったお陰と感謝しています。

始業式は表彰伝達も行い、夏休みに行われた県総体、四国総体、吹奏楽部の愛媛県大会金賞などの表彰を行いました。



運動会・若い力の躍動

17日(日)に、運動会を行いました。今年も夏休み中から3年生を中心に、ダンスの練習や競技の準備などを進めました。また、クラスごとに空いた時間を見つけては、団体種目の練習に取り組んだり、リレーのバトンパスの練習を何度も繰り返したりしていました。



本番では、心を一にした全カプレーが随所に見られ、会場に笑顔が咲きほこりました。特に、フィナーレを飾ってくれた3年生のダンスは感動しました。運動会のスローガンである「百花繚乱～みんなの笑顔よ咲きほこれ～」のと通りの笑顔あふれる、すばらしいダンスでした。今まで以上に運動会を通してクラス、学年、学校全体の連帯感がパワーアップしました。この運動会で培った力をこれからの学校生活や部活動で発揮し、桜井中学校を更に盛り上げていてもらいたいと思います。なお、運動会の写真を本校ホームページにも紹介しております。併せてご覧ください。